



## ○後期テスト始まる

12月4日(水)より**後期のテスト**が始まりました。12月13日(金)現在で、申込総数は800を超え、順調に学習が進んでいる様子が分かります。早めに受験すれば初回で合格点に達しなくとも再受験できますが、終盤ではその機会もなくなってしまいます。一刻も早く受験のチャンスを手に入れられるよう**レポートを計画的に**進めましょう。レポートも、最終×切日前に再提出ができるくらいの余裕を持って早めに提出するとよいようです。特に郵送の場合、投函してから学校に届くまで、前橋市内でも4日程度(土日を含めると約1週間)を要しますので、往復の日数と添削の時間を併せて考えてください。郵送のタイムロス避けるには事務室のポストに持参するのがお勧めです。もちろん、残り少なくなった**スクーリングの出席計画**もお忘れ無く。特に冬場は天候不良等で、予定どおりに出席できないことも予想されます。早めに必要回数をクリアできるように計画しましょう。とはいえ、最近では、通信制の基本「**自学自習**」の姿勢を確立できている人が増えており、先生方も沢山のレポートに追われながら嬉しい悲鳴を上げています。この調子で単位修得が叶うことを期待しています。

○11月24日(日)は盛りだくさんこの日は**公開スクーリング**と**進路行事**と**人権教育**を実施しました。公開スクーリングには在校生の保護者10名と外部23名、進路行事は5・6限とも30名程度、人権教育には13名が参加し、活気ある一日となりました。

## ○避難訓練と生徒総会

12月8日(日)、**避難訓練**と**生徒総会**を実施しました。



避難訓練で講評を述べる校長

寒さのため、急

遽体育館への避難となりましたが、指示どおり速やかに整列できました。その後の生徒総会では新旧役員の交代が行われ、参加者は旧役員への労いと新役員への期待を拍手で表しました。



前役員のみなさん お疲れ様



新役員さん よろしくお願ひします